

## **GARMENDIA: “EL DESARROLLO DE VIVIENDAS PÚBLICAS EN LOS TERRENOS DE CUARTELES DE LOIOLA ES IRRENUNCIABLE. NO PODEMOS TIRAR LA TOALLA”**

La portavoz del grupo municipal Socialistas Donostiarra, Marisol Garmendia, ha defendido la necesidad de seguir apostando por un desarrollo importante de vivienda pública en los terrenos de Cuarteles de Loiola. “Construir vivienda pública en ese ámbito es un objetivo irrenunciable para dar soluciones a la demanda de vivienda de la ciudadanía donostiarra, especialmente de los más jóvenes.”

Según la portavoz socialista, “la sentencia no imposibilita el desarrollo de vivienda pública. Si en base a la sentencia del TSJPV hay que replantear el proyecto, manos a la obra, se replantea y reajusta. Debemos trabajar desde ya para buscar la forma de conjugar un imprescindible desarrollo de vivienda pública con la preservación del patrimonio que se estime oportuno. Ambos aspectos no tienen que ser incompatibles”.

“La sentencia es un contratiempo pero no podemos tirar la toalla”, ha dicho Marisol Garmendia. “Debemos hacer lo que tengamos que hacer para que en esa zona haya un desarrollo de vivienda pública necesaria para la ciudadanía donostiarra. ¿Que la sentencia obliga a readecuar el desarrollo inicialmente previsto? Pues se readecúa, como habrá que ajustar todos los flecos de la negociación, pero sin renunciar al objetivo marcado: en Cuarteles de Loiola, vivienda pública”.